

## Protokoll

|  |                                   |
|--|-----------------------------------|
| Titel<br>Öffentliche Sitzung des Studierendenparlaments  |                                   |
| Datum / Uhrzeit<br>13.02.2025 / 17:20 Uhr  | Ort<br>Raum: 05.2.001             |
| Teilnehmende Parlamentarier*innen<br>13 (14) – Paula Dieterle, Taylan Ergün, Thorben Keuntje, Elias van Gemmeren, Matthias Görres, Lisa Schulz-Achelis, Nils Lüthje, Ben Kauke, Stefan Arends, Sebastian Holthausen, Kaya Holetzki, Leona Pooten, Tomke Wegers, Yeray Andres (18:03) |                                   |
| Gäste<br>-   |                                   |
| Protokollführung<br>Stefan Arends  | Sitzungsleitung<br>Paula Dieterle |

## Tagesordnung

| Nr. | Thema   | Vorstellung durch | Geplante Dauer |
|-----|---|-------------------|----------------|
| 0   | Formalien: Beschlussfähigkeit, Protokolle, Tagesordnung | Präsidentin       | 5 min          |
| 1   | Antrag auf Änderung der Beitragsordnung                 | AStA              | 10 min         |
| 2   | Haushaltsplan 2025                                      | AStA              | 10 min         |
| 3   | Berichte aus dem AStA                                   | AStA              | 5 min          |
| 4   | Wahlen und Besetzungen                                  | Präsidentin       | 5 min          |
| 5   | Anträge an das Studierendenparlament                    | Präsidentin       | 5 min          |
| 6   | Sonstiges   | Präsidentin       | 5 min          |

| TOP | Ergebnis   |   |
|-----|--|---|
| 0   | <p><b>Formalien: Beschlussfähigkeit, Protokolle, Tagesordnung</b></p> <p>→ Beschlussfähigkeit wurde festgestellt, anwesende Vertreter*innen erhalten Stimmrecht (18:05 Uhr)</p> <p>→ Protokoll der letzten Sitzung vom 27.01.2024</p> <p>→ Tagesordnung für die Sitzung am 13.02.2024</p>  | <p>13-0-0<br/>(angenommen)</p> <p>13-0-0<br/>(angenommen)</p> |
| TOP | Ergebnis   |   |
| 1   | <p><b>Antrag auf Änderung der Beitragsordnung</b></p> <p>→ Erhöhung des Studierendenschaftsbeitrag um 1,50€, Aufgrund von Abbau der Mittel (Rücklagenabbau) über den vergangenen Jahren, Erhöhung, um den AStA und deren Tätigkeiten aufrecht zu erhalten</p>  | <p>13-0-0<br/>(angenommen)</p>                                |
| TOP | Ergebnis   |   |
| 2   | <p><b>Haushaltsplan 2025 Verabschiedung</b></p> <p>→ Vorstellung des Haushaltsplans</p> <p>→ Es fehlen fast eine 6-stellige Summe durch Abbau der Rücklagen, Hochschulverordnung besagt, dass keine Rücklagen aufgebaut werden dürfen</p> <p>→ optimierte Strukturierung der Titel im Haushaltsplan</p> <p>→ Tagung des Haushaltsausschusses Vorgestellt</p> | <p>13-0-0<br/>(angenommen)</p>                                |

3

## Berichte aus dem AStA

→ Podiumsdiskussion mit den anderen ASten aus Düsseldorf

- Kandidaten aus Düsseldorf eingeladen, CDU-Kandidat verhindert
- Klar gegen die Einladung von BSW und AfD ausgesprochen
- Klarstellung, dass es 500€ kosten kann für Standort und Moderatorin etc.
- Im Livestream und vor Ort

→ Projektstelle Website läuft aus, Website ist in der Endphase

→ Austausch mit ZSB, Career Service, PSB

→ Austausch mit Gebäudemanagement geführt, Austausch halten für gute Zusammenarbeit  
Außenflächen war Thema (Wiesen können genutzt werden, Nutzflächen, für Temporäre Spielfelder Hochschulsport am Campus unterstützen)

→ Café mit Hochschulpräsidentin

- Wurde gut angenommen, aber weniger gut als erwartet/erhofft

→ FSRK-Sitzung am Montag (nur zur Info)

→ Bundesweite Hochschulgelder sollen gekürzt werden (z.B. 3600 Stellen, die gestrichen werden)

- Informationen werden gesammelt und Thema wird aufarbeitet

| TOP | Ergebnis                                     |
|-----|--|
| 4   | <b>Wahlen und Besetzungen</b><br><br>→ keine |

| TOP | Ergebnis   |
|-----|--|
| 5   | <b>Anträge an das Studierendenparlament</b><br><br>→ keine |

| TOP | Ergebnis  |
|-----|---|
| 6   | <b>Sonstiges</b><br><br>→ FSR WiWi hat für 9 Pullis einen Beschaffungsantrag gestellt, um die Hürde der Abstimmung im StuPa zu umgehen, nur als Meinungsbild abgefragt vom Finanzreferenten des AStA's (Antrag Meinungsbild) <span style="float: right;">0-8-5<br/>(Meinungsbild)</span><br><br>→ Top 1 und 2 wurden an das Ende der öffentlichen Sitzung gestellt <span style="float: right;">13-0-0<br/>(angenommen)</span><br><br>→ Vertretung der SHK (war im Dezember schon Thema), soll öffentlich bekannt gemacht werden, dass eine Vertretung gesucht wird<br><br>→ StuPa Website <ul style="list-style-type: none"> <li>• Anbieter gewechselt (WIX.com)</li> <li>• Website in den letzten Anpassungen und Domain vom alten Anbieter mitgenommen</li> </ul><br>→ Frage über Update der Sitzungen im größeren Verteiler für alle Studierende, oder Aushang <ul style="list-style-type: none"> <li>→ Updates und Termine der Tagungen soll über die Website laufen</li> </ul> |

- Für kommende Legislatur vorgemerkt

Ende der Sitzung: 18:42 Uhr

Protokollführer\*in, Stefan Arends



-----  
Düsseldorf, 13.02.2025